

PEMDA

Polresta Cirebon Gelar Jumat Curhat di Desa Danawinangun dan Desa Kaliwulu

Panji Rahitno - CIREBON.KLIKPEMDA.COM

Aug 9, 2024 - 19:52



KAB. CIREBON - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jumat Curhat, Jumat (9/8/2024). Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin langsung kegiatan Jumat Curhat bersama masyarakat Desa Danawinangun, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon.

Sementara itu Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H, S.I.K, M.H,

menghadiri Jumat Curhat di Desa Kaliwulu, Kecamatan Plered, Kabupaten Cirebon. Kegiatan tersebut dihadiri puluhan orang dari berbagai elemen masyarakat Desa Kaliwulu.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengakui, hampir Setiap hari jajarannya Melakukan Sosialisasi tentang Bahaya Narkoba hingga Kenakalan Remaja di seluruh sekolah. Kegiatan tersebut bertujuan untuk menciptakan situasi aman dan Kondusif.

"Kami juga berharap, kepada Para Orang tua agar bisa mengawasi Aktifitas Anak-Anaknya dengan tujuan agar tidak terjerumus ke Hal-hal Negatif, termasuk mengawasi anak-anaknya dalam menggunakan Gadget," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya juga mengimbau masyarakat untuk selalu menaati aturan lalu lintas dalam Berkendara karena Kesadaran Hukum dalam berlalu lintas sangat Kurang. Sehingga masih perlu untuk meningkatkannya demi keselamatan bersama.

Dalam kegiatan Jumat Curhat di Desa Danawinangun, sejumlah warga meminga agar pengurusan perizinan kegiatan masyarakat dipermudah karena di Wilayah Kecamatan Klenganan banyak kegiatan adat istiadat yang diselenggarakan warga setempat.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, langsung menanggapi dan berjanji Polresta Cirebon tidak akan mempersulit proses perizinan Untuk kegiatan Masyarakat yang menghadirkan dengan Jumlah massa yang banyak.

Ia mengatakan, melalui Jumat Curhat tersebut jajarannya hendak menjalin komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon. Ia mengingatkan masyarakat Kabupaten Cirebon untuk tetap menjaga kondusivitas kamtibmas.

"Kami ingin mendengar keluhan langsung dari masyarakat melalui kegiatan Jumat Curhat. Setiap saran, masukan, dan keluhan yang diterima akan kami tindak lanjuti untuk segera berkoordinasi dengan pihak terkait," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, Jumat Curhat juga menjadi momentum untuk menyampaikan tentang pencegahan stunting dengan menganjurkan pola makan hidup sehat, dan mengimbau para remaja tidak banyak makan makanan siap saji.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon. Bisa juga memotret pelaku kejahatannya, karena akan sangat membantu kepolisian dalam melakukan penyelidikan lebih lanjut," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Menurutnya, laporan maupun aduan masyarakat mengenai aksi kriminalitas di Kabupaten Cirebon dapat disampaikan melalui layanan Curhat Langsung Bunda Kapolresta (CLBK) di nomor 08112274110. Dipastikan setiap laporan yang diterima dari masyarakat bakal langsung ditindaklanjuti jajarannya.

Pasalnya, peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jumat Curhat ini digelar serentak di 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon, dan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusivitas kamtibmas. Kami berharap, melalui kegiatan ini bisa menyerap seluruh aspirasi dari masyarakat Kabupaten Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.